

ÉDITION
SPÉCIALE

22ème Edition Janvier 2021

Le p'tit Simpléen



NOUS VOUS SOUHAITONS UNE
bonne année 2021

Chers Simpléens et Simpléennes,



C'était avec un grand plaisir que je vous accueillais chaque année le deuxième dimanche du mois de janvier pour la cérémonie des vœux. Cette année sera différente non pas à cause de notre nouvelle équipe municipale mais à cause de cette crise sanitaire qui nous empêche de se réunir.

Personnellement je vous souhaite tous mes meilleurs vœux pour cette année 2021, des vœux de santé avec une pensée aux personnes qui luttent contre la maladie et des vœux de bonheur et de réussite dans tous vos projets.

Je tiens également à transmettre tous mes vœux à ma nouvelle équipe municipale ainsi qu'au personnel, aux enseignants de notre école et tous les présidents d'associations. J'espère que cette nouvelle année permettra de se réunir à nouveau.

Enfin l'année 2020 est derrière nous, une année qu'on ne pourra malgré tout oublier. La covid s'y est installée et est encore là en ce début d'année.

Je remercie le personnel de santé qui a fait face à cette pandémie, qui a pris beaucoup de risques pour nous sauver, ces hommes et ces femmes sont nos héros de cette année 2020. Quand l'occasion se produira je vous applaudirai pour votre service accompli. Comme le disait le président de la république en début de pandémie « nous sommes en guerre » et nos soldats sont bien sûr le personnel soignant de Simplé et d'ailleurs. Merci aussi Anthony et Julie au restaurant le Cheval Blanc qui ont su se mettre à l'écoute de nos citoyens pour leur apporter les services nécessaires : petite supérette, repas à emporter pour le personnel du BTP ainsi que pour nous tous avec les repas du dimanche midi.

L'année 2020 a été aussi l'année des élections municipales et je remercie toute l'équipe avec qui j'ai pu travailler ces 7 derniers mois même si cela n'a pas toujours été facile.

Avant de vous parler des projets 2021 Anthony et Héliena vont vous retracer les travaux effectués sur l'année écoulée ainsi que vous présenter les nouveaux habitants de la commune.



Tout d'abord , le conseil municipal vous souhaite une bonne et heureuse année 2021 , qu'elle soit plus généreuse que celle que nous venons de passer même si l'on sait dorénavant qu'il y a eu un avant COVID et qu'il y aura un après COVID.

Il y aura certainement des choses dans nos habitudes qui devront changer, faisons-en sorte tous ensemble qu'elles soient le moins perturbantes possible.

Cette année 2020 aura été une année sans précédent via la crise sanitaire , marquée par un renouvellement du conseil municipal qui vous le comprendrez n'a pas démarré dans les meilleures conditions.

Malgré tout , la commune se doit de continuer à avancer et c'est pour cela que nous avons réalisé les travaux pour lesquels nous nous étions engagés.

Nous avons finalisé le nouvel adressage hors agglomération en ajoutant des numéros et des noms de route sur chaque lieu-dit afin d'avoir des adresses cohérentes pour essentiellement la poste , les pompiers et la fibre.



En parlant de la fibre , nous devons approcher les 100% de foyers sur la commune raccordables à la fibre en ce début d'année.

Quelques travaux de voirie ont été réalisés sur la commune notamment l'enduit final sur la route de traverse qui part du lieu-dit "la Bougrie" vers Denazé. Le fossé des Ferronnières a été refait.

Quelques travaux de voirie ont été aussi effectués en agglomération essentiellement au lotissement de la Verderie et devant le restaurant le Cheval Blanc.

Le lotissement « Les Vignes » a vu le jour avec le début des travaux fin septembre avec la réalisation d'un bassin d'orage , le terrassement de la 1ere partie du lotissement et le passage de tous ses réseaux, ce qui nous a permis de refaire la canalisation rue des Boulays.



Nous avons terminé l'année avec l'installation des guirlandes lumineuses avec le comité des fêtes afin d'embellir cette triste année. Le moulin a été rénové afin d'éviter tous les déboires de l'an passé.



Je vous réitère tous mes vœux de bonheur et de santé.

Je finirai par une petite citation de Sénèque :

« La vie n'est pas d'attendre que les orages passent mais d'apprendre à danser sous la pluie. »

Portez-vous bien

Simpléennes, Simpléens,



Je tiens tout d'abord à vous adresser tous mes vœux pour cette nouvelle année 2021.

2020 année particulière, année de l'élection du nouveau conseil, merci à vous pour la confiance que vous nous accordez.

Merci à Yannick et Anthony pour leurs conseils et leur soutien quant à ma nouvelle fonction de 2ème adjointe.

Malgré un début de mandat un peu chaotique, avec cette crise sanitaire, l'équipe est bien en place.

Quelques naissances viennent égayer ces moments particuliers :

Ambre Gendreau, le 14 avril ; Réjane Hourdier, le 29 juin,
Mario Lemaile, le 14 septembre ; Eve Gerard, le 31 octobre
et la famille Thomy a accueilli Naël le 26 juin.



De nouveaux habitants ont emménagés sur notre commune,

Mr et Mme Guesdon-Balidas au lieudit Planchenault,

Mr Lemaile et Mme Gendry au lieudit Le pont,

Mme Hay au 15 rue Lamartine,

Mr Collet au 1 impasse du Ruisseau,

Mr Barguil et Mme Guedon au lieudit L'hyère.



Nous leur souhaitons à tous la bienvenue dans l'attente de faire plus ample connaissance lors de manifestations futures !!

Peut-être les avez-vous déjà rencontrés lors de notre 16^{ème} édition du Téléthon, organisée le 6 décembre, avec la participation des communes de Peuton, Denazé ainsi que le restaurant Le Cheval Blanc et les bénévoles des associations. Une nouvelle organisation, mais avec comme tous les ans, une grande convivialité. Les 100 litres de soupe ont été vendus ainsi que 317 menus burgers/frites. C'est au total avec les dons **1 687.50€** qui ont été reversés à l'association AFM Téléthon. Encore un grand merci à tous pour votre investissement, votre participation et votre enthousiasme.



La commune a signé un protocole de participation citoyenne avec la préfecture et le commandant de la gendarmerie, nous sommes la 36^{ème} commune du département à s'engager dans la solidarité de voisinage. Vincent Leroy, Philippe Bouttin, Franck Pornin, Bertrand Guillot, Emilie Rouget, Laurent Bondis, Fabienne Trottier, Virginie Péan et Damien Cornabas sont les voisins volontaires. Ils n'ont nullement vocation à se substituer à l'action de la gendarmerie, ils font le relai entre les habitants et la gendarmerie pour signaler tout fait inhabituel sur la commune. Vous trouverez leurs coordonnées à la mairie ou auprès du maire ou des adjoints.



Ce dernier est mis à jour régulièrement, il sert aussi de relais d'informations pour les associations, n'hésitez pas à le consulter et à nous transférer vos infos, vos affiches pour que je puisse les mettre en ligne sur le site www.simple.mairie53.fr.

Une page Facebook a été créée en parallèle afin de relayer autrement les informations de la commune et de l'intercommunalité, les associations peuvent aussi nous faire part de leurs infos afin qu'on les partage. Aimez notre page !!! <https://www.facebook.com/commune.simple>

Je vous renouvelle tous mes vœux pour cette nouvelle année, prenez soin de vous et des vôtres, restons prudents face à cette pandémie, en espérant un retour à la « normal » rapidement mais sûrement.

2021 sera une année encore riche en travaux.



Tout d'abord suite à l'achèvement du lotissement nous pouvons proposer des parcelles à construire. Je vous invite à en parler autour de vous. Lors du dernier conseil municipal nous avons défini le prix du mètre carré : **24€/m² HT.**



Autre projet : la construction d'un city stade. Son lieu d'implantation sera le stade municipal pour une raison simple, en dehors des lotissements pour ne favoriser personne. De plus il pourra servir pour les entrainements de foot l'hiver mais aussi pour le sport des élèves de l'école. Nous avons donc déposé une demande de subvention auprès de l'état qui devrait être de 30% environ et nous espérons une aide de la région.



Photos non contractuelles

L'année 2021 sera aussi le début des travaux pour l'aménagement du bourg .Nous allons retenir prochainement un bureau d'étude pour un début de travaux en fin d'année. Avant cela il y aura des travaux sur les réseaux d'eau potable et d'eau pluviale à réaliser car ils sont très vétustes et il est plus judicieux d'y remédier avant la réfection de la voirie. Nous profiterons de cet aménagement pour la démolition de la Sacristie comme annoncé lors de la réunion publique en 2019.

Autre projet de ce début d'année : le recrutement d'un salarié à raison de 6 heures semaine pour l'aide au service des repas à la cantine car pour le moment Claire assure seule le service mais avec 30 enfants cela devient compliqué surtout avec les consignes sanitaires .Je tiens à remercier Vincent qui a assuré le service depuis les vacances de la toussaint.

Voilà pour les projets 2021.

Quelques infos de la communauté du Pays de Craon



-En ce début de mandature, les membres de la communauté de communes du Pays de Craon ont souhaité actualiser le projet de territoire de la com. com. Ce projet devra porter l'ambition de notre territoire et définir les axes d'intervention de la communauté pour la période 2020-2026 dans les domaines qui font la vie de notre territoire en matière de développement et de cohésion sociale, d'aménagement et d'urbanisme, de transport et de logement, d'environnement et de gestion des ressources.

-Lancement de la marque employeur <<Travailler en pays de Craon>>

Le site www.travaillerenpaysdecraon.fr est donc mis en ligne depuis le 20 octobre dernier

Les objectifs de ce projet :

- Aider les entreprises du territoire à recruter tout type de salariés (ouvriers, cadres, employés)
- Développer l'attractivité employeur du Pays de Craon
- Augmenter la quantité et la qualité des candidats à un emploi local

La communauté de commune c'est aussi :

- Le développement des entreprises sur notre territoire
- Aider et maintenir nos derniers commerces
- Développer le tourisme etc.....

Encore une fois meilleurs vœux à vous tous et je finis par une citation de Charlotte Brontë :

« Il n'y a pas de bonheur plus grand que d'être aimé par ses semblables, et de sentir que votre présence est une joie pour eux »

